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   〇日 時 令和５年６月７日（水） 

15時から17時まで 

 

   〇場 所 教育長室 

  

 

   〇出席者 

 

     教育長         中 野 健 作 

教育長職務代理者    早 川 雅 子 

     教育委員        東別府  睦 

     教育委員        遠 矢 達 一 

     教育委員        浜 田 幸 史 

 

 

   〇関係者 

 

     教育次長        川 越  太 

     教育総務課長      隈 元 成 人 

     学校教育課長      新 屋 公 彦 

     生涯学習課長      山 口 良 二 

     教育総務課課長補佐   原 田 竜 哉 

教育総務課総務係長   東 倉  晃 
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〇議事日程 

    

１ 開会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

４ 議事 

(1) 議案第５号 鹿屋市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

  

(2) 議案第６号 鹿屋市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

(3) 議案第７号 令和５年度鹿屋市一般会計補正予算（第３号）について 

 

５ 動議の討論等 

 

６ その他 

 

７ 閉会 
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〇議決事項 

議案番号 件  名 審議の状況 採決次第 

議案第５号 

 

 

議案第６号 

 

 

議案第７号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿屋市学校給食センター運営委員会委員

の委嘱について 

 

鹿屋市公民館運営審議会委員の委嘱につ

いて 

 

令和５年度鹿屋市一般会計補正予算（第

３号）について 

特記事項なし 

 

 

特記事項なし 

 

 

特記事項なし 

 

原案可決 

 

 

原案可決 

 

 

原案可決 
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〇議事要旨  

１ 開  会 

教育長 皆さんこんにちは。本格的に梅雨入りし、水災害が心配な時期になっ

た。今日の定例教育委員会から電子媒体を用いて実施する。 

鹿児島純心女子短期大学と鹿児島女子短期大学が、鹿屋女子高と提

携協定を結ぶ予定である。講師の派遣をしていただくなどし、両短大と

今以上により良い教育が取り組めるように進めたい。 

また、今年は国体が実施される。幾つかの中学校は５月に運動会を開

催するなど例年とは違う時期に行った。 

本日も宜しくお願いしたい。 

２ 前回の議事録の承認 

 

教育長 

 

異議なく承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

教育長 

 

報告なく承認 

 

４  議事 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

生涯学習課長 

(1) 議案第５号 鹿屋市学校給食センター運営委員会委員の委嘱につ

いて 

 

資料に基づき説明 

 

原案可決とすることに異議はないか。 

 

（異議なしとの発言） 

 

異議がないので、議案第５号は、原案可決とする。 

 

(2) 議案第６号 鹿屋市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

資料に基づき説明 

 

具体的にはどんなことを審議しているのか。 

 

若い方々や、子育て世代の方が公民館から足が遠のいている現状が
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早川委員 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

早川委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課長 

学校教育課長 

 

早川委員 

あるため、公民館講座の学びの内容についてや、その学びをどのように

地域振興に活かすのか、また、そういった人材の育成方法や活用方法を

審議している。 

 

鹿屋市公民館運営審議会委員（案）の表５番から11番の委嘱にあたっ

ての欄で、「地域における異年齢の交流活動や地域づくり、学習機会の

充実についての提言を期待」に異年齢とあるが、委員の年齢層が偏って

いるのではないか。 

 

子どもや青年、女性団体や高齢者など各年齢層の団体を取り仕切っ

てくださっている方々を委員に推薦した。ここでの異年齢というのは、

対象としている年齢層の課題を挙げるという目的で異年齢交流の進め

方を考えている。 

 

委員の推薦に当たっては、会長職以外の役員を年代別に推薦すると

いうことはないのか。 

 

全て会長職が委員になるというのではなく、それぞれの組織におい

て中心になって実践している方の中から毎年、推薦いただいている。 

 

地域における異年齢の交流活動とは、子ども達や大人、地域の人たち

異年齢での活動という意味であるが、審議委員の年齢は偏っているの

ではないかというご指摘であった。推薦をいただく時に、年齢層が偏ら

ないように工夫するなども必要である。 

 

原案可決とすることに異議はないか。 

 

（異議なしとの発言） 

 

異議がないので、議案第６号は、原案可決とする。 

 

(3) 議案第７号 令和５年度鹿屋市一般会計補正予算（第３号）につ

いて 

 

資料に基づき説明 

資料に基づき説明 

 

鹿屋高等学校創立100周年記念事業補助金について、根拠条例の補助
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教育総務課長 

 

 

早川委員 

 

 

教育次長 

 

 

 

遠矢委員 

 

 

教育次長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

要件に、「市内の学校及び近隣市町村の学校において実施する記念事業

に要する経費」とあるが、近隣市町村ということは、鹿屋市外の学校も

含まれるということなのか。鹿屋市内であれば県立高校も該当すると

いうことなのか。 

 

鹿屋市内の学校は県立高校も含めて全て対象である。近隣の市町村

についてはこれまでに高山高校に対する補助をした経緯がある。 

 

「地域脱炭素移行・再生エネルギー推進交付金事業」の地域脱炭素と

は、太陽光のみなのか。 

 

今回の事業では、太陽光としている。学校や公共施設の他に個人向け

は、蓄電池と太陽光をセットで生活環境課が補助を考えているようで

ある。今回の予算は、設計委託の予算を計上している。 

 

鹿屋女子高には既に、太陽光パネルが設置されているのではないの

か。 

 

現在、20キロワットの太陽光発電が設置されている。今回、増設する

ということで考えている。 

 

令和５年度は設計の予算で、令和６年度に設置の予算を計上するこ

ととなる。 

 

原案可決とすることに異議はないか。 

 

（異議なしとの発言） 

 

異議がないので、議案第７号は、原案可決とする。 

５ 動議の討論 

 

教育長 

 

  

発言がないので、動議はないものとする。 

６ その他 

 

 

 

教育総務課長 

「前教育委員蓑田繼男氏の『肝属地区教育振興会』及び『全国市町村教

育会連合会』における授賞」について報告 

 

資料に基づき説明 



7 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

学校教育課長 

 

学校教育課長 

 

生涯学習課長 

 

 

早川委員 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

浜田委員 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教育長 

「いきいき歯っぴいメモリアル図画ポスター表彰式」について報告 

 

資料に基づき説明 

 

「第１回グローバルイングリッシュ・デイキャンプ」について報告 

 

資料に基づき説明 

 

「台北児童による西原小学校訪問と交流事業」計画について説明 

 

「文化のまち鹿屋魅力アップ事業」計画と、「電子書籍のレクチャー

の対応」計画について説明 

 

「鹿屋風土記のＱＲコード読込みについて」 

鹿屋市のホームページから風土記を閲覧する際に、ＰＤＦで表示さ

れる。そのＰＤＦに、ＱＲコードが掲載されているが、ＱＲコードだと、

その都度読込まなければならないので、ＵＲＬを選択するだけでリン

ク先が閲覧できるようにＵＲＬを付けて欲しい。 

 

今回のものは初版なのでそのような改善の必要性はある。今後の課

題としたい。 

 

 「鹿屋市内におけるインフルエンザや新型コロナウイルスの感染状

況について」 

隣県等の学校で発生しているようだが、鹿屋市内の学校ではどのよ

うな状況なのか。 

 

鹿屋市内の学校でも、インフルエンザや新型コロナウイルスの発生

はあるが、今のところ学級閉鎖等はない。マニュアルに沿って対応し、

今後も予防措置を行い教育活動に影響が出ないように継続する。 

 

 

次回の定例教育委員会は、令和５年７月５日（水）15時00分から教育

長室で行う。 

７ 閉会 
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教育長 

 

以上をもって６月定例教育委員会を閉会する。 

以上 

 


